

Performances hôtelières avril 2012 Un mois d'avril mitigé

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Vendredi, 01 Juin 2012 00:00 -

Après une brève éclaircie au mois de mars, les performances sont de nouveau orientées à la baisse. La fréquentation des hôtels apparaît sous pression avec des taux d'occupation globalement en retrait pour toutes les catégories. La progression des prix moyens parvient à limiter le recul de l'activité, exception faite des établissements de Grand Luxe et Super-économique où le chiffre d'affaires hébergement (RevPAR) recule. Toutefois, à regarder plus en détail, la situation apparaît plus mitigée que ce que les données globales pour la France pourraient laisser croire.

Paris continue de progresser et en Régions c'est souvent l'activité MICE qui a donné le ton des performances.

A Paris, les résultats sont globalement en progression, surtout pour l'hôtellerie milieu de gamme. En Ile-de-France, l'hôtellerie haut de gamme de la zone Roissy ainsi que les départements du Val d'Oise (95) et de Seine- Saint-Denis (93) connaissent une embellie, avec une croissance à deux chiffres du RevPAR. La triennale du salon Intermat (16-21 avril), qui a drainé plus de 200 000 visiteurs, dont 34,2% d'internationaux à Paris-Nord Villepinte, a pleinement profité à ces pôles.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Performances hôtelières avril 2012 Un mois d'avril mitigé](#)